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Der deutsche Fulbright Alumni e.V. wurde 1986 von ehemaligen Fulbrightern in Frankfurt 
gegründet. Bis zum Jahr 2001 war die Mitgliederzahl bereits auf ca. 1000 gestiegen.  
Der Verein bringt international orientierte Studenten, Wissenschaftler und Fachleute aus 
den verschiedensten Berufs- und Studienfeldern zusammen. Viele seiner Mitglieder 
haben ein Fulbright-Jahr in den Vereinigten Staaten verbracht. Fulbright Alumni e.V. ist 
eine Plattform für ehemalige Stipendiaten mit besonderer Verbundenheit zu den USA,  
die die weltweite Verständigung vorantreiben wollen. Da sie sich der Toleranz und wahren 
Internationalität verschrieben haben, wollen die Fulbright Alumni mehr über die Kultur 
anderer Menschen lernen. Basierend auf den persönlichen Erfahrungen und Erkennt-
nissen, die die Teilnehmer während ihres Austausches erlangt haben, ist es das vor-
rangige Ziel der German Fulbright Alumni, interkulturelle Kontakte und Austausche 
zwischen Fulbrightern auf der ganzen Welt zu stärken sowie den Dialog und die Inter-
aktion zwischen internationalen Wissenschaftlern, Experten und Aktiven zu Themen zu 
fördern, die wichtig für das politische, soziale und kulturelle Leben der Nationen sind.  
 
The German Fulbright Alumni e.V. was founded in 1986 by former Fulbrighters. By 2001, 
its membership has increased to about 1000. The Association brings together inter-
nationally oriented students, scholars, and practitioners from a wide range of academic 
fields and areas of professional expertise. Most of its members have spent a Fulbright 
year in the United States. Fulbright Alumni e.V. is the platform for former grantees with  
a special affiliation to the US, who want to promote global understanding. As they are 
committed to tolerance and true internationality, the Fulbright Alumni are striving to learn 
more about other peoples' customs, settings and history. Based on the personal and 
educational experience and insights gained as participants of an international exchange 
program, it is the overriding mission of German Fulbright Alumni members to strengthen 
and support crosscultural contacts and exchange between Fulbrighters from all around 
the world and to encourage dialogue and interaction between international scholars, 
experts and activists on topics important to the political, social and cultural life of nations. 
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